



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 2 avril 2024

Marc Veyrat anime un atelier culinaire pour créer la soupe des 60 ans de L'Arche

Pour célébrer 60 ans de vie partagée à L'Arche, entre personnes avec et sans handicap mental, **Marc Veyrat s'associe à L'Arche en Haute-Savoie et animera un atelier culinaire** pour créer, cuisiner et déguster une soupe **le Jeudi 4 avril 2024 à 12h à la Maison Bon Accueil, 12 rue de la Voûte, 74290 Veyrier-du-lac.**

Une équipe « d'apprentis cuisiniers » composée de personnes avec handicap de L'Arche en Haute-Savoie, encadrée par Lilian Grimaud, un Chef étoilé ami de Marc Veyrat, préparera cette recette pour la faire déguster au plus grand nombre. De nombreuses surprises et animations vous attendent ! Elle sera ensuite **préparée en grand lors d'un atelier mêlant personnes avec et sans handicap et servie à tous durant la grande fête des 60 ans de L'Arche.**

Du 28 au 30 mai prochain, L'Arche fêtera ses 60 ans à Ste Anne d'Auray dans le Morbihan. Un événement fédérateur qui réunira 2200 membres avec et sans handicap mental des 39 communautés en France ainsi que des représentants des 38 pays de L'Arche internationale. Un temps festif, créatif, où le talent et la singularité de chacun seront célébrés.

L'Arche fonde et anime **des lieux où vivent et travaillent ensemble des personnes en situation de handicap mental et ceux qui les accompagnent, salariés et jeunes volontaires de service civique.** Dans ces maisonnées à taille humaine et familiale, la vie quotidienne est partagée par des personnes aux histoires, cultures, capacités et âges différents. Chacun participe selon ses possibilités aux activités communes. L'idée est de « vivre avec » plutôt que de « faire pour ». Ainsi, les personnes handicapées trouvent leur place en étant accueillies telles qu'elles sont et soutenues dans leurs talents.

Depuis 2018, L'Arche en Haute-Savoie est présente à Annecy et Veyrier-du-lac et accueille une trentaine d'adultes porteurs de handicap mental au sein de 4 maisonnées.

L'Arche c'est aujourd'hui en France, 39 communautés réparties sur le territoire accueillant 1900 adultes en situation de handicap mental, mais aussi 159 communautés à travers le Monde dans 38 pays.

2024, est une année marquante pour L'Arche qui va célébrer ses 60 ans d'existence.

Contact presse :

Hélène Wormser
Responsable collecte de la région Centre-Est
helene.wormser@arche-france.org
06 68 27 03 44

Pour retrouver des temps forts des 60 ans, rendez-vous :



www.arche-france.org/les-60-ans